

# 令和7年度 第1回地域連携推進会議（施設経営委員会）

日時 令和7年6月26日（木）

午後2時～3時30分

場所 岐阜県立サニーヒルズみずなみ 機能回復訓練室

## 1 開会の挨拶（櫛田園長）

日頃のご協力ありがとうございます

サニーヒルズみずなみに赴任して3年目となります。昨年度の振り返りと今年度の取り組みについて報告させていただきます。今年度より国の方針で地域連携推進会議が義務化されました。当法人では早くから施設経営委員会があり委員会で実施していく内容が施設経営委員会とほぼ同じことから今年度より施設経営委員会（地域連携推進委員会）とさせていただきます。

## 2 委員の紹介

市川委員長 小栗委員 水野委員 江口委員 利用者代表 宮崎様

櫛田園長 猿渡次長 安積リーダー 伊藤リーダー

## 3 施設内見学

## 4 委員長挨拶

6月に入り異常な暑さが続いております。今日は集まつていただきありがとうございます。世界では戦争などがあり不安定な状況です。日本でも参議院選挙が控えています。世間は情報があふれておりどれが本当のことなのかわかりにくい世の中になっています。正しい情報が得られるよう努力していきたいです。今日はよろしくお願ひします。

## 3 議題（議長（進行）交代 市川委員長）

別途（令和7年度第1回施設経営委員会）資料により説明

令和6年度退職・転出 令和7年度転入・新規職員紹介 別紙参照 櫛田園長

① 令和6年度事業報告 別紙参照 櫛田園長

② 令和6年度収支状況について 別紙参照 猿渡次長

③ 令和7年度運営目標 別紙参照 櫛田園長

議長：① ②まで質問などありますか？

・月1回開催してきた地域のサロンとは？

→サニーヒルズが開催したものではなくコミュニティ開催したサロンに参加してきたということ

・入所希望者が減っているがなぜか？

→在宅の人はまだ家族が介護できるという理由で入所希望を出していても拒否される人がいる。地域でも生活しやすい状況になってきているのではないか

・昔は年齢が来ると高齢施設へ移行されていたが今はどうですか？

→今は年齢で施設移行する人はいません。介護認定を受けて高齢施設へ行かれる人は増えてきている。

- ・収支報告で昨年度は赤字ですが・・  
→法人全体では黒字ですが、サニーヒルズは赤字です。なんとか回復したい。  
物価が高騰しており経費もかかるようになるので今後経営が大変になるのではないか
- ・エアコンの効きはよくなりましたか?  
→業者に見てもらいましたが修理できないそうです。県に居室ごとのエアコン設置を依頼しているがまだ返答はない。県が無理であれば法人で対応したい。今年の夏は猛暑となるのでサーキュレーターの購入をしていきたい。
- ・施設見学をして西フロアと東フロアで雰囲気がだいぶ違うと感じた。東フロアの方が綺麗な感じがした。  
→東フロアはユートピアがあり明るい。西フロアも掲示物を飾るなどしていきたい。
- ・利用者の笑顔が見られ、しっかり支援してもらっているのだなと思い安心しました。
- ・施設は利益を求めるものではないので、法人にしっかり補填してもらい。利用者増を目指してほしい。  
→3年に一度報酬改定があり今回知的障害の分野で報酬が上がったが身体障害の分野は報酬が変わらなかったのも大きい。

議長 ③令和7年度運営目標の説明を聞いて質問はありますか？

- ・地域と合同の防災訓練はしていないのか?  
→サニーヒルズだけで訓練をしている。
- ・居室にヘルメットがかけてあったが全員あるのか?  
→利用者全員にヘルメットを用意している。居室においてある。
- ・サニーヒルズ祭は地域と一緒に開催できますか?  
→今年も無理そうです。以前共同開催している時より職員が10人ほど少ないので対応できない。陶町の実行委員も高齢化で全面的にサニーヒルズに依頼するしかない状況である。文化祭には参加させてもらっている。  
→利用者が参加できる場をどこかで作らないといけないと思う。文化祭にはぜひ参加してほしい。
- ・今後この委員会の名前が変わらるのか?  
→法人としてまだ決まっていない。今後本部から連絡があれば委員会名を変更する可能性はある。  
→法人本部に連絡、国の義務化に伴い地域連携推進会議の名称を使用するのが望ましいのではないか、施設経営委員会の名はかっこ付けて残すとよいのではないか。

質問は以上となります。これで第1回の施設委員会を終了します。